

**CIRCULAR N.º 33**  
**Valor del mes: Autonomía**

Quilpué, 08 de noviembre de 2024

**Estimada Comunidad Educativa:**

Junto con saludar cordialmente a Uds, nos comunicamos para entregarles algunas informaciones importantes a considerar.

**Dirección**

Estando ad portas de terminar este año escolar 2024, cabe señalar la importancia de mantener interacciones entre el colegio y los apoderados fundamentadas en el respeto y el diálogo constructivo, reconociendo que ambos compartimos un objetivo común, el desarrollo integral de los y las estudiantes. El respeto, uno de nuestros valores declarados en el PEI, señala: *“Lo ostentan las personas que aceptan y entienden las diferentes formas de pensar y ser de otros, asimismo demuestran cuidado con su entorno, incluyendo el medio ambiente y otro tipo de seres vivos; procuran tener relaciones pacíficas y de acuerdos con los demás, es por ello que defienden y siguen las normas de la sociedad”* (fuente PEI-COE).

Por su parte el diálogo abierto y transparente permite resolver diferencias, establecer acuerdos y construir relaciones sólidas que potencien el bienestar y aprendizaje de nuestros(as) estudiantes. Por ello la invitación es a transitar por esta senda.

- Mantener una conversación fluida y clara con el establecimiento a través de las jefaturas de curso, profesores de asignatura y coordinaciones asociadas.
- Interactuar de manera respetuosa con todos los miembros de la comunidad escolar: estudiantes, padres, profesores y trabajadores de la institución, manteniendo la formalidad correspondiente.
- Hacer buen uso de las Redes Sociales, Whatsapp, etc, evitando afectar la honra de otros miembros de la comunidad escolar, a través de la información que se transmite, en especial de los niños, niñas y adolescentes.

Agradecemos su continuo compromiso y colaboración en la promoción de estos valores compartidos en comunidad.

**Despedida a Cuarto Año Medio 2024**

Este martes 5 de noviembre la comunidad educativa despidió con gran afecto a los estudiantes de Cuarto Año Medio, generación 2024. Los estudiantes de Tercer Año Medio les invitaron a participar de la tradicional despedida donde demostraron toda su creatividad y cariño en pos de

hacer vivir a sus compañeros un momento inolvidable. Fue una despedida donde la emotividad, el compañerismo y el afecto estuvieron presente en todo momento, la cual contó con la presencia de los(as) apoderados(as) de Cuarto Año Medio, de todos los estudiantes, asistentes de la educación y profesores del colegio. En nombre de la comunidad escolar deseamos a nuestros cuartinos 2024 el mayor de los éxitos en esta nueva etapa que comienzan.

### **Coordinación Académica**

Se informa que el Ministerio de Educación ha dispuesto la aplicación del SIMCE 2024 para las y los estudiantes de 2° Medio, los días miércoles 13 y jueves 14 de noviembre, en las áreas de Matemática y Lenguaje. Este diseño es parte del Plan de Evaluaciones Nacionales e Internacionales 2024 del Mineduc, que establece las pruebas a gran escala que serán aplicadas en los establecimientos para medir el cumplimiento de los Objetivos de Aprendizaje y el desarrollo Personal y Social, que fue aprobado por el Consejo Nacional de Educación (CNED).

Las y los estudiantes del 2° Medio deben presentarse con su uniforme completo y sólo con una colación. No es necesario traer útiles, dado que tanto lápiz y goma son proporcionados por la examinadora oficial del SIMCE.

El cronograma de aplicación será el siguiente:

#### **Miércoles 13 de noviembre**

- Ingreso: 08:00 hrs.
  - Prueba de Matemática: 09:00 hrs. - 10:30 hrs.
  - Recreo (Los recreos comienzan oficialmente en el momento en que el último estudiante abandona la sala)
  - Cuestionario Estudiantes: 10:45 hrs. - 11:30 hrs.
  - Las y los estudiantes se retiran del colegio a las 11:40 hrs.
  - Envío de Cuestionario de Calidad y Contexto de la Educación para Padres, Madres y Apoderados(as). Debe ser entregado de manera impostergable el jueves 14 de noviembre.
- 

#### **Jueves 14 de noviembre**

- Ingreso: 08:00 hrs
- Prueba de Lenguaje y Comunicación, Lectura: 09:00 hrs.- 10:30 hrs.
- Las y los estudiantes se retiran del colegio a las 11:00 hrs.

Se informa que el día viernes 15 de noviembre se realizará la certificación TOEFL PRIMARY para 8° Básico. Todo el grupo curso está inscrito y participará de este proceso formal de examinación y certificación en su dominio del idioma Inglés. Se debe asistir con uniforme oficial del Colegio.

El cronograma de aplicación será el siguiente:

**Viernes 15 de noviembre**

- Ingreso: 08:00 hrs
- Aplicación de examinación TOEFL Primary: 09:00 hrs.- 10:30 hrs.
- Las y los estudiantes se retiran del colegio a las 11:00 hrs.

**Departamento de Formación Integral**

Desde el Equipo de formación integral nos complace informar que el día de hoy 08 de noviembre se realizó nuestro “2° Encuentro de Bandas Musicales COE”, en el cual los estudiantes desde 8vo Básico y cursos de Enseñanza Media, tuvieron la oportunidad de mostrar su talento y disfrutar de la música en vivo.

Este evento permitió una excelente ocasión para que los y las estudiantes se presenten frente a su comunidad escolar fomentando otras habilidades que aportan al desarrollo integral individual de cada uno de ellos, para que las familias compartieran un momento de diversión y entusiasmo. Por otra parte, permitió el encuentro con estudiantes de otros colegios cómo: Colegio Compañía de María, Crep, San Antonio y María Auxiliadora de Viña del Mar, además de las presentaciones de diversas bandas formadas por nuestros estudiantes de diferentes niveles, quienes han estado trabajando con mucho esfuerzo para ofrecer un espectáculo lleno de energía.

Por otra parte, también queremos sintonizar con el proceso que inicia de finalización del año escolar, el cuál es un período que puede generar emociones diversas tanto en los estudiantes como en los apoderados. Durante este tiempo, los adultos que acompañan en el proceso de formación en el hogar, juegan un papel fundamental en el apoyo emocional y académico de los niños, niñas y adolescentes. Por lo anterior es de suma importancia prestar atención a indicadores relacionados con la salud mental y trabajar colaborativamente en base a una comunicación abierta y expedita que nos permita coordinar los apoyos necesarios.

Es importante durante este periodo, fomentar la reflexión en casa sobre el año escolar y la preparación y acompañamiento a los últimos desafíos del año. Realizar en conjunto una evaluación de las estrategias que han sido acertadas y los logros obtenidos, como también aquellas que se convirtieron en obstáculo y que debemos desprender de ellas aprendizajes. Por ello es importante, no solamente focalizarse en los resultados sino también en los esfuerzos realizados por los y las estudiantes.

Algo de suma importancia, es brindar el apoyo emocional a través de la escucha activa y la validación de las emociones. El final del año escolar puede ser un momento emocionalmente intenso para los estudiantes. Algunos pueden sentir tristeza por despedirse de amigos o agobiados por las dificultades académicas, mientras que otros pueden estar ansiosos por lo que

viene. Si bien es importante que los estudiantes se esfuercen, este periodo no debe ser un momento de presiones excesivas. Los apoderados pueden ayudar a manejar la ansiedad de los hijos al crear un ambiente de apoyo y tranquilidad, enfocándose en los aspectos positivos del proceso como también reconocer la importancia de los descansos.

### **Coordinación de Disciplina**

Desde el área de Coordinación de Disciplina, les recordamos algunos puntos importantes que ayudan a promover un ambiente de orden, respeto y seguridad en nuestro colegio. Se solicita el apoyo para reforzar estas normas en casa con sus hijos(as).

### **Prohibición de Guerras de Agua**

Para asegurar un ambiente seguro y de respeto entre los estudiantes, está prohibido realizar guerras de agua dentro de las instalaciones del colegio. Esta medida busca evitar inconvenientes y mantener la convivencia escolar en armonía.

### **Uso Correcto del Uniforme Escolar**

El uniforme representa el compromiso de cada estudiante y fomenta el sentido de pertenencia en nuestra comunidad educativa, por lo tanto, recordamos la importancia de este.

El uso del short o calzas del colegio está permitido únicamente para las clases de Educación Física. En el resto de la jornada escolar, los estudiantes deben vestir el uniforme completo correspondiente. Solicitamos su colaboración para que esta norma sea respetada.

### **Prohibición de Balones Traídos de Casa**

Con el fin de prevenir accidentes, no se permite que los estudiantes traigan balones al colegio. El colegio proporciona balones blandos que son seguros para el uso en recreos y actividades deportivas.

Esperando tengan un buen fin de semana.

Atentamente.

Equipo de Gestión COE